

Une imposante cérémonie marque aujourd'hui le 20^e anniversaire de la fondation de la Société des Amis de La Seyne ancienne et moderne

La société des Amis de La Seyne et Moderne doit non pas tellement au nombre de ses adhérents mais bien mieux à leurs qualités, une place de tout premier plan dans ce département. Son action féconde, ses manifestations dont les échos dépassent toujours les frontières seynoises, les conférences de haute tenue, les intéressantes réunions et les réceptions, lui ont assuré la réputation la plus brillante et la plus méritée.

Cette compagnie, qui fait honneur à La Seyne, a été créée voici vingt années par un petit groupe de personnalités ayant au cœur l'amour de la cité. Parmi les pionniers se trouvaient MM. Louis Baudoin, Pierre Fraysse, Alexandre Peiré, Roulet, le docteur Jaubert, le docteur Carboni ; Mme la générale Carmille et bien d'autres, dont le travail et le dévouement aboutirent aux meilleurs résultats.

Grâce à cette équipe, la société prospéra rapidement. A sa jeunesse studieuse, succéda une maturité sérieuse. Ses administrateurs surent lui éviter les obstacles de la monotonie. Certes, la société représentait une famille savante. Toutefois ses richesses furent va-

riées. Aussi bien les jeunes, loin de la négliger, se rassemblèrent sous sa bannière et, du même coup, assurèrent son avenir.

Vingt ans ont passé depuis la naissance. C'est là un temps glorieux. Rappelons à cette occasion que la société se trouve légalisée par son inscription au « Journal officiel » du 6 mai 1949. Son premier président, qui devait demeurer durant bien des années son in-

fatigable animateur, fut notre estimé concitoyen M. Louis Baudoin, qui sut, au surplus, si bien écrire l'histoire de La Seyne.

Pendant près de deux décades, M. Baudoin devait diriger les destinées de la société avec sagesse et souriante autorité. Il reste actuellement le plus dévoué des présidents honoraires.

Le président actuel est notre excellent ami M. Alex Peiré, géo-

mètre, adjoint au maire, dont les connaissances et les travaux lui ont permis d'attacher son nom à une œuvre magnifique dont La Seyne a très largement bénéficié.

UNE IMPOSANTE MANIFESTATION

Une imposante manifestation organisée aujourd'hui jeudi, à 18 h. 15, dans la salle de La Seynoise, marquera le 20^{me} anniversaire de la société des Amis de La Seyne ancienne et moderne.

Les professeurs de l'école de musique prêteront leur concours à cette cérémonie qui marquera une date heureuse dans la vie de la ville.

Le discours d'ouverture sera prononcé par M. Alex Peiré.

M. Louis Baudoin fera ensuite l'historique de la société.

HOMMAGE A LA MEMOIRE DE PIERRE FRAYSSE

Enfin, Mme Fraysse-Ribet évoquera le souvenir du très regretté Pierre Fraysse qui fut résistant déporté 1943-1944, adjoint au maire de La Seyne (1945-1950), mort accidentellement au service de la commune, et un hommage solennel sera rendu à la mémoire de notre concitoyen trop tôt disparu.



A droite M. Alex Peiré, président s'entretient avec M. Louis Baudoin, président honoraire de la société des Amis de La Seyne.